



NOTA DE PRENSA

LA NUEVA JUNTA DE GOBIERNO DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA, PRESIDIDA POR JORGE JUAN GARCÍA MAESTRE, TOMA POSESIÓN DE SUS CARGOS

- **La apuesta por nuevas herramientas tecnológicas como apoyo a la labor del farmacéutico o dotar de una mayor visibilidad a las distintas áreas de la profesión, entre los objetivos de este nuevo equipo de gobierno**
- **Jorge Juan García Maestre ha tomado el relevo de Francisco Peinado Martínez tras un proceso electoral marcado por el consenso al haber sido la suya la única candidatura que ha concurrido al mismo**

Huelva, 26 de abril de 2019.- La nueva Junta de Gobierno del Colegio de Farmacéuticos de Huelva para los próximos cuatro años, presidida por Jorge Juan García Maestre, tomó en la tarde de ayer posesión de sus cargos en un acto celebrado en la sede de la corporación farmacéutica onubense y en la que se contó con la presencia de representantes de la administración pública y la profesión farmacéutica, tanto a escala nacional como autonómica, entre los que se encontraban el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz; la delegada territorial de Salud y Familias, Manuela M^a Caro; la secretaria general del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Raquel Martínez; y el vicepresidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Ernesto Cervilla, entre otros.

Durante su intervención, García Maestre señaló su propósito de situar al Colegio de Huelva en la “vanguardia de la profesión” y de poner en valor la labor que prestan los farmacéuticos como sanitarios más próximos a la población y con una amplia capacitación profesional. Con el fin de mejorar la asistencia que se ofrece a la ciudadanía, el nuevo presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva avanzó, entre otras medidas, que se incrementará la apuesta por la digitalización y la implantación de herramientas tecnológicas que sirvan de apoyo a la labor de que desarrollan los farmacéuticos. Asimismo, otro de los objetivos sobre el que trabajará esta nueva Junta de Gobierno será el de otorgar mayor visibilidad a todas las áreas de la profesión y

atender a sus necesidades reales. En especial, subrayó la necesidad de incrementar el papel del farmacéutico en los equipos de atención multidisciplinar.

El nuevo presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva también puso especial énfasis en subrayar cómo el cumplimiento y la adherencia terapéutica son conceptos esenciales para conseguir la sostenibilidad del sistema sanitario, “más efectivos que aquellas medidas que inciden en el precio de los tratamientos”, en clara referencia a iniciativas como el programa de seguimiento farmacoterapéutico conSIGUE, del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, en cuyo pilotaje participó el propio Colegio onubense y que, según los datos difundidos esta misma semana, permite un ahorro de 273 euros por paciente al año. En relación a esto, García Maestre destacó como los farmacéuticos son los profesionales sanitarios “más capacitados para conseguir esta viabilidad tan necesaria en los sistemas de salud”.

Jorge Juan García Maestre se ha convertido en el nuevo presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva para los próximos cuatro años tras un proceso marcado por el consenso en el que su candidatura fue la única que ha concurrido a las elecciones de este Colegio. La celebración de estos comicios se ha enmarcado en el calendario electoral conjunto establecido en las corporaciones farmacéuticas andaluzas, quedando prevista su toma de posesión del cargo para el próximo 25 de abril.

García Maestre toma así el relevo a Francisco Peinado Martínez, quien desde ha 2006 ha ostentado el cargo el presidente y que cede el testigo al hasta ahora secretario y vocal de Alimentación del Colegio de Farmacéuticos onubense.

Licenciado en Farmacia por la Universidad de Sevilla en el año 2000, cuenta con un Master en Tecnología y Control de los alimentos por CESIF y ha desempeñado su labor profesional como farmacéutico adjunto, como Inspector de Sanidad en el SAS (2004-2007) y, desde 2007, como titular de oficina de farmacia en Cartaya.

Este relevo se produce precisamente en un momento muy singular para este Colegio, ya que se encuentran inmerso en la celebración de su centenario fundacional, cuyo acto de apertura tuvo lugar el pasado 27 de marzo en la Casa Colón.

Junto a García Maestre, compondrán la nueva Junta de Gobierno del Colegio onubense Fulvia Ronchel García (vicepresidenta), Inmaculada Rite Zambrano (secretaria), Mercedes Martín Fernández (tesorera), Esther Vázquez-Limón Ozcorta, José Prieto Martín, José Carlos Macías Infante, Elvira Marfil Lillo, Ana Isabel Beas Morales, Ana Rivera Bocanegra, Cristóbal Cabrera Villegas, Cinta Zambrano Reyes, Eduardo Forján Lozano, Paloma Carrasco Salas y Francisco Peinado Martínez (vocales).

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)